## **COMUNICADO DEL ALCALDE**

## Apreciados vecinos/as:

Desde el Ayuntamiento del cual tengo honor de presidir, me dirijo a todo el pueblo para comunicar mi preocupación por los hechos de suma gravedad que han ocurrido esta noche sobre las dos de la mañana en dos puntos distintos de nuestro municipio en forma de incendios provocados y que han afectado a mobiliario urbano, a un vehículo particular e incluso también a líneas de suministro eléctrico.

Estos hechos no se pueden catalogar como simples gamberradas de adolescentes, sino de una gravedad preocupante para toda la población, es por este hecho, por el cual se ha diseñado conjuntamente con la guardia Civil un plan de vigilancia intensivo con el objetivo de evitar nuevos actos de vandalismo, así mismo se ha solicitado una investigación de los hechos ocurridos.

Quiero aprovechar esta ocasión para hacer un llamamiento a las personas que perpetuaron estos incendios a que cesen de repetirlo en un futuro. La integridad de las personas, así como la seguridad de vivir en un lugar donde el respeto y las buenas costumbres tienen que ser nuestro objetivo.

Atentamente,

EL ALCALDE PRESIDENTE

D. José Núñez Vázquez